
El raid Soria-Buenos Aires

Anoche se reunió la Comisión de Soria con la representación del Ayuntamiento de Vinuesa, con objeto de determinar algunos puntos interesantes relacionados con la suscripción, para ver de arribar el total que se necesita para el pago de gastos.

Hoy nuevamente se volverán a reunir dichas Comisiones, ya que se espera que de un momento a otro llegue el señor Gobernador de la Provincia.

Se espera una solución para ver si es posible arribar al total que es necesario obtener para el pago del aparato.

Choque de vehículos